Gemeinderat / Ortschaftsrat

Christlich Demokratische Union Deutschlands



Gemeinderatsfraktion

Pfennigbasar 2015

Demnächst ist es wieder soweit: Der 37. Pfennigbasar öffnet für Sie seine Pforten. Die Vorbereitungen laufen bereits, denn das ehrenamtliche Helferteam bereitet 14 Tage lang den Basar in liebevoller Kleinarbeit für Sie vor.



Sammeltermine sind

Do. 27.08, Di. 1.09, Do. 3.09. von 16.00-19.00 Uhr und Sa.29.08. von 9.00-13.00 Uhr.

Der große Verkaufstag ist dann

am Samstag den 5. September von 9.00 -16.00 Uhr

in der Entenseehalle in Ettlingen-West.

Bitte beachten Sie die geänderte Verkehrsführung. Wegen der Sperrung des Lindenwegs weisen Ihnen ab dem Kreisel an der Liebfrauenkirche orangefarbige Schilder mit der Aufschrift "Pfennigbasar" den Weg zur Entenseehalle.

Das Team des Pfennigbasars hofft wieder auf viele Sachspenden an den Sammeltagen, und natürlich auch auf viele Schnäppchenjäger am 5. September.

Der Erlös wird ausschließlich an Ettlinger Institutionen und Vereine für die Kinder-Jugend und Seniorenarbeit gespendet.

Christa Stauch

Gemeinderätin und 1. Vorsitzende des Pfennigbasar e. V.

christa.stauch@ettlingen.de

www.cdu-ettlingen.de

Wir bewegen Ettlingen.

www.spd-ettlingen.de



Ein Appell an die Menschlichkeit

23 Jahre nach Rostock-Lichtenhagen brennen in Deutschland wieder Flüchtlingsunterkünfte. Landauf, landab "demonstriert" der rechte Mob und grölt "Wir sind das Volk".

Wir möchten uns nicht verstecken und ganz klar dagegen Stellung beziehen. Unsere Gesellschaft darf es 70 Jahre nach dem Ende des Dritten Reiches nicht zulassen, dass rassistisches und nationalistisches Gedankengut wieder salonfähig wird.

In der Unterkunft in der Bunsenstraße sind u.a. viele junge, nette und gut ausgebildete Syrer untergebracht. Viele davon haben studiert und sprechen Englisch. Gerade die Unterbringung in kleinen Wohngruppen hat sich dort bewährt. Unser Ziel müssen kleine Wohneinheiten sein und keine großen Unterkunftskomplexe. Dann können wir das gemeinsam als Gesellschaft schaffen!

Froh sind wir über die große Zahl von Ehrenamtlichen, die sich für die Flüchtlinge einsetzen. Auch in Ettlingen gibt es eine große Hilfsbereitschaft. Die SPD Ettlingen dankt allen Ehrenamtlichen, aber auch all denen, die sich von Berufs wegen mit den Flüchtlin-

gen beschäftigen. Das ist keine leichte Arbeit und mit Geld nicht zu bezahlen.

Wir setzen uns für eine bunte, friedliche und tolerante Gesellschaft ein. Deshalb sagen auch wir... "Refugees welcome"

Für die SPD-Fraktion: Simon Hilner, Stadtrat

8. SWE Halbmarathon Das Erfolgsrezept: Gute Kooperation





Am 22. August, mitten in den Sommerferien, kamen 550 Sportler nach Ettlingen, um bei 28 °C anstrengende 21 km durch unsere Stadtteile und den Nordschwarzwald zu laufen. Viele reisten von weit her an wie z.B. Berlin, Köln, Hannover, München. 42 Läufer kamen sogar aus dem Ausland darunter

Frankreich - allein 5 aus Epernay – England, Schweiz, Spanien, den USA. Einige integrieren den Halbmarathon in ihren Urlaubsplan und bleiben ein paar Tage.

Die Läufer sind voll des Lobes über die abwechslungsreiche Strecke, die Stimmung in den Stadtteilen, die gute Organisation und die Schönheit unserer Stadt. Die Veranstaltung ist ein Mosaikstein des guten Images von Ettlingen.

Und was ist das Geheimnis dieses Erfolgs? Eine vorbildliche Zusammenarbeit aller Beteiligten: Die Ämter der Stadt, Polizei, Forstamt, AMG, Stadtwerke, Sponsoren und Gewerbe, DRK, Feuerwehren, Vereine und ca. 100 ehrenamtliche Helfer unterstützen das Organisationsteam vom SSV - Lauftreff Ettlingen.

Solidarität und Identifikation sind keine Fremdwörter bei uns. Wir können stolz auf unser funktionierendes Gemeinwesen sein!

Ihr Stadtrat
Reinhard.Schrieber@ettlingen.de

Was meinen Sie?

Bereits seit über 36 Jahren finden in Ettlingen die Schlossfestspiele statt. Sie sind das größte und kultigste Event Ettlingens und über die Region hinaus bekannt. So auch in diesem Jahr. 2015 gab es von Juni bis August ein breites Angebot. "Das Sparschwein" und viele weitere Stücke waren zu sehen. Das wichtigste dabei: Das Erlebnis der Zuschauer. Besonders im Mittelpunkt stand in den letzten Wochen das Musical "Das Lächeln einer Sommernacht" als Aushängeschild für das Jahr 2015. Ich finde, es ist nun ein guter Zeitpunkt, die Spiele zu reflektieren. Welches Stück fanden Sie am besten? Wie haben Sie die Schlossfestspiele erlebt?



Roman Lini Stadtrat Ortochaftsrat Schöllbronn roman link@ ettlingen de

